

DES VŒUX DE SECURITE POUR TOUS LES BEZONNAIS

Il est traditionnel d'être positif dans les vœux de nouvelle année. Mais le drame de la résidence Joliot-Curie où une personne âgée a été battue à mort oblige à la gravité. Les incivilités et les occupations illégales des parties communes sont le quotidien de nombreux Bezonnais, tout comme les intimidations envers ceux qui ne courbent pas l'échine. Ainsi, ce drame révèle la triste réalité sécuritaire de notre ville. Dans ces conditions, pour 2023, nous souhaitons que chacun de nos concitoyens puisse jouir de ses droits à la sécurité et à la tranquillité publique. Et nous souhaitons que les Autorités sortent de leur impuissance organisée.

Marc Roullier, Stéphanie Chassang, conseillers municipaux